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Foi na década de setenta. José Capoteiro, velho ami-
go da família, candidatou-se a vereador à Câmara Mu-
nicipal, e Guilherme, criança ainda, sentiu não poder
votar nele. Foi então que o pai lhe falou: Você não tem
idade para votar, mas tem muitos amigos. Pede a eles
conversarem com os pais e irmãos para votarem no
Capoteiro.

Guilherme pensou um pouco e respondeu: Adianta
não, papai. Companheiro eu tenho muito. Colega tam-
bém. Mas amigo, amigo mesmo é muito pouco. Não dá
nem o tanto de dedo duma mão.

E é verdade. Colegas de escola, de encontros, de
cursos, de trabalho, de academia, de clube, de associa-
ções, de farra, de brincadeiras, temos vários; compa-
nheiros de viagem, de esporte e de lazer, etc, temos cen-
tenas, mas, amigos, amigos na verdadeira essência da
palavra, temos poucos. Pouquíssimos. Não chega ao
número de dedos da mão.

Amigo verdadeiro é uma preciosidade. Desafia o
tempo e espaço; nossos limites e limitações; causa, efei-
to e consequência de nossas ações e reações. É fiel, tanto
no tempo das vacas gordas, quanto no tempo das vacas
magras. Gosta de nós com nossas qualidades, falhas e
defeitos. Nem sempre aprova, mas respeita nossa opi-
nião, mesmo adversa da sua. Quer nos ver no bom ca-
minho, de bem com a vida, a família e o trabalho. Su-
gere opções, sem forçar a barra. Não impõe.

É aquela pessoa que conhece nossa alma, nosso co-
ração, no que há de mais íntimo. Muitas vezes, mais
que os irmãos, os filhos, o próprio cônjuge.

É aquela pessoa junto de quem não hesitamos e te-
mos coragem de pensar alto – pôr para fora o que nos
incomoda, aborrece e nos faz sofrer. Sabemos que fica
ali entre nós.

Amigo...
Quem é seu amigo? Quantos são eles, não importa.

Tendo um, considere-se rico. Você possui um tesouro.
Retribua essa amizade, à altura da grandeza que ele re-
presenta e é para você. Prove a ele que você é seu ami-
go. Valorize-o. Vale a pena conservar velhas amizades,
se possível, conquistar novas e quem sabe repassar aos
filhos, naturalmente.

Dia 20 de julho foi o Dia do Amigo. Mas vamos
lembrar-nos sempre dos nossos amigos. Dos de perto e
de longe. Dar um alô, enviar uma mensagem, dizer-lhe
o quanto é importante e que sua amizade dá mais vida a
nossa vida.

* Registro o meu ‘muito obrigado’, Edmilson Vali-
as, pela lembrança do Dia do Amigo com sua mensa-

gem a este amigo seu, e incondicional de
seu Pai, Adauto Valias.

Associação Médica de Varginha
realiza o seminário “A Saúde e

a Assistência Médica que
Varginha deve assegurar

– Realidade, possibilidades e
necessidades” e o

“Curso de Atualização em AIDS”

ALMG mantém trabalho
intenso no 1º semestre de 2016

Em meio à agitação política nacional no primeiro se-
mestre de 2016, a Assembléia Legislativa de Minas Ge-
rais (ALMG) conseguiu manter o seu ritmo de trabalho,
com a realização de debates e a aprovação de diversos
projetos de interesse da população mineira.

Entre as discussões que marcaram o período, estão a
construção dos planos estaduais de educação e de cultura
e as ações para que desastres ambientais, como a tragédia
de Mariana, não se repitam.

No balanço do Plenário, foram aprovados projetos
importantes, como: a principal proposição da reforma ad-
ministrativa do Executivo - Projeto de Lei (PL) 3.503/16;
o reajuste para servidores da educação (PL 3.396/16); a
política de atendimento das mulheres vítimas de violên-
cia (PL 2.223/15) e a punição para maus-tratos contra ani-
mais (PL 2.856/15).

Os deputados aprovaram ainda o projeto, do Gover-
nador, que trata da Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO)
do Estado para o exercício de 2017 (PL 3.542/16).

“Em tempos de muita turbulência política, a Assem-
bléia conseguiu manter a
alta produtividade que já
havia sido verificada em
2015, na base do diálogo, do
entendimento e do respei-
to”, analisa o presidente da
Assembleia, deputado Adal-
clever Lopes (PMDB).

“Fechamos o semestre
com louvor, votando e apri-
morando uma parte impor-
tante da reforma administra-
tiva, além da LDO e de outras matérias importantes de
autoria parlamentar, cientes da responsabilidade e do tra-
balho que nos aguarda já no próximo mês de agosto", con-
tinua.

O presidente Adalclever Lopes ainda destaca a parti-
cipação de todos os setores da sociedade nos trabalhos no
Plenário e nas comissões e também nos fóruns da cultura
e da educação. “Essas contribuições certamente vão sub-
sidiar a elaboração de leis mais efetivas”, finaliza.
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Poder Legislativo segue caminho iniciado em 2015
e analisa temas de interesse da população mineira

Parque são Francisco
poderá ser unidade de
conservação ambiental
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O secretário Municipal de
Meio Ambiente, Joadylson
Barra Ferreira, explica que “o
Plano de Manejo é o estudo
da fauna, flora, solo, água de
uma unidade ambiental e uma
exigência do IEF - Instituto
Estadual de Florestas para se
tornar uma unidade de con-
servação ambiental”.

O estudo do Parque São
Francisco foi elaborado pelo Centro Brasileiro para a Conserva-
ção da Natureza e o Laboratório de Conservação da Natureza da
Universidade Federal de Viçosa. Recente, foi apresentado em
Audiência Pública durante  reunião da Plenária do Conselho
Municipal de Conservação e Defesa do Meio Ambiente
(Codema), aberta ao público, no dia 12 de julho, às 9h, na sede
do Codema, à Rua Valentim Couto, 92 – Centro , oportunidade
em que o professor da Universidade Federal de Viçosa,
Gumercindo Souza Lima,  explicou detalhes do estudo e tam-
bém recebeu sugestões.

Com a finalização do Plano, o documento será encaminhado
para análise do Instituto Federal de Florestas. A partir da apro-
vação do Plano de Manejo, será possível  receber o ICMS Eco-
lógico que “é um mecanismo tributário que possibilita aos mu-
nicípios acesso a parcelas maiores que àquelas que já têm direi-
to, dos recursos financeiros arrecadados pelos Estados através
do Imposto sobre Circulação de Mercadorias e Serviços, o ICMS”
.Joadylson comemora a conquista do Plano para o Parque São
Francisco, que possui  110 hectares, sendo protegido pelo Mu-
nicípio desde 1976. De acordo com o Plano de Manejo, “a área
do Parque São Francisco se constitui em remanescente de ecótone
(áreas de transição ambiental, onde entram em contato diferen-
tes comunidades ecológicas - isto é, a totalidade da flora e fauna
que faz parte de um mesmo ecossistema e suas interações) de
cerrado e Mata Atlântica e é de grande relevância ambiental
para o Município e para o meio científico”.

* Leia mais sobre o Plano de Manejo na página 4.
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Para essa ‘meninada’
- É importante chamar
atenção para o fato de
que alguns setores da

sociedade amadureceram. Quando você
olha hoje para essa ‘meninada’ que se tor-
nou Procurador da República, Polícia Fe-
deral, ou se tornaram Juizes, vemos que é
uma outra geração. Isso é reflexo da Cons-
tituição de 1988, que definiu o Ministério
Público como um õrgão independente do
Governo e a Polícia Federal que está ama-
durecendo nessa direção. Há também hoje
a imprensa, que é livre (internet), e a soci-
edade que sabe mais das coisas e quer par-
ticipar. As forças renovadoras colocaram
em cheque o sistema político, mas corrigir
tudo isso leva tempo.

 Para DILMA
e seu GOLPE - “Se
ela voltar, talvez pu-
desse anunciar que vai
continuar, porque, voltar para sair é uma
coisa curiosa, não é um argumento que a
favorece. Interessante, fala-se tanto em
golpe, mas, as pessoas não sabem o que é
golpe. Golpe é a ruptura com a Constitui-
ção Federal. Ora, fazer eleição agora é rom-
per com a Constituição”.

* Cá pra nós, a notícia política da sema-
na foi a definição do vereador Rogério Bueno
como pré-candidato do PT (Partido dos Traba-
lhadores) para as eleições de 2 de outubro des-
te ano, para prefeito de Varginha.

* Cá pra nós, mesmo com a pré-candida-
tura de Dr. Armando Fortunato (PSB) sendo
colocada como terceira via, tinha-se como pra-
ticamente certa a imposição, pelo cerne do PT,
da candidatura da deputada estadual Geisa
Teixeira.

* Cá pra nós, mesmo sendo dito que
Geisa se posicionava bem nas pesquisas, o ar-
ticulista desta coluna jamais acreditou que
Geisa sairia candidata.

* Cá pra nós, sair só para atender a
militância do PT e correr o risco de mais uma
derrota - anexa ao PT, e se tornar um fiasco,
principalmente em função do legado de seu ma-
rido - o ex-prefeito Mauro Teixeira.

* Cá pra nós, isso ela não queria e tam-
bém não quer o ‘seu’ deputado Odair Cunha,
por mais que seus ‘companheiros e companhei-
ras’ o desejasse.

* Cá pra nós, e nem tão bem assim ela se
posicionava nas pesquisas, segundo ‘os ana-
listas políticos da praça’.

* Cá pra nós, o que, então, fazer?

* Cá pra nós, voltar com o Corujinha -
Dr. Eduardo Carvalho ‘jamé’ toparia.

* Cá pra nós, não lançar candidato?

* Cá pra nós, coligar ou apoiar quem?

* Cá pra nós, apoiar Antonio Silva - nem
pensar. Apoiar ou coligar com Dr. Armando
Fortunato? Talvez... mas, melhor não.

* Cá pra nós, ah, e se o vereador Rominho
saísse candidato - iii, também não dá...

* Cá pra nós, então, pra marcar espaço, e
visando ‘hum,hum,hum’ futuro...

* Cá pra nós, vamos de Rogério Bueno.

* Cá pra nós, e como ele é PT e nem se
tasca, eu sou candidato, o primeiro.

* Cá pra nós, todos esperavam que An-

tônio Silva enfrentaria a Geisa Teixeira, do PT,
mas, agora a candidatura do Dr. Armando
Fortunato(PSB) também pode decolar.

* Cá pra nós, em Varginha, e nas demais
cidades, vai ser um tal de ‘caça às bruxas’ que,
descuidadamente, mostrarem uma campanha
política ostentada por indicativos de vultosos
gastos.

* Cá pra nós, a Ordem dos Advogados
do Brasil (OAB), seção Minas Gerais, por
exemplo, lançou o aplicativo “OAB Caixa 2”
para receber denúncias contra candidatos e par-
tidos políticos que excederem limite de gas-
tos, estabelecidos por lei, declarados aos tri-
bunais eleitorais nas eleições municipais des-
te ano.

* Cá pra nós, mas, estará, vamos assim
dizer, desapercebido, o candidato que fizer sua
campanha com parcos recursos.

* Cá pra nós, e esses recursos são de toda
ordem: dinheiro vivo, veículos, impressos, etc.

* Cá pra nós, então, essa campanha às
eleições - de prefeito e vice, e vereador - deste
ano igualaram todos os candidatos em ermos
de gastos?

* Cá pra nós, lógico que não. Cada can-
didato poderá angariar doações de pessoas fí-
sicas - já que de empresas está proibida, além
de usar de recursos próprios.

* Cá pra nós, pessoas físicas somente
poderão doar 10% do rendimento que declara-
ram ao Imposto de Renda em 2015.

* Cá pra nós, e com os recursos própri-
os? Os ricos - esses terão que seguir um
percentual do teto máximo das despesas dos
candidatos, o que será definido com base nos
maiores gastos declarados na circunscrição
eleitoral anterior, no caso as eleições de 2012.

* Cá pra nós, como os ricos poderão gas-
tar até esse teto - e ele foi alto em 2012 - assim
a possibilidade dos candidatos afortunados
chegarem na frente são muitas e grandes.

* Cá pra nós, de acordo com a norma, no
primeiro turno do pleito para prefeito o limite
será de 70% do maior gasto declarado para o
cargo em 2012. No entanto, se a última elei-
ção tiver sido decidida em dois turnos, o limi-
te de gasto será 50% do maior gasto declarado
para o cargo no pleito anterior.

* Cá pra nós, de acordo com a norma, no
primeiro turno do pleito para prefeito o limite
será de 70% do maior gasto declarado para o
cargo em 2012. No entanto, se a última elei-
ção tiver sido decidida em dois turnos, o limi-
te de gasto será 50% do maior gasto declarado
para o cargo no pleito anterior.

* Cá pra nós, no caso das campanhas elei-
torais dos candidatos às eleições para verea-
dor, o limite de gastos também será de 70% do
maior valor declarado na última eleição.

* Cá pra nós, a norma diz ainda que nos
municípios com até 10 mil eleitores, o limite
de gastos será de R$ 100.000,00 para prefeito
e de R$ 10.000,00 para vereador. Neste caso,
será considerado o número de eleitores exis-
tentes no município na data do fechamento do
cadastro eleitoral.

* Cá pra nós, os limites previstos tam-
bém serão aplicáveis aos municípios com mais
de 10 mil eleitores sempre que o cálculo realiza-
do do maior gasto declarado resultar em valor
inferior ao patamar previsto para cada cargo.

* Cá pra nós, muito se fala que os votos
brancos e nulos vão para o candidato mais vo-
tado. E até mesmo que se forem a maioria, anu-
la a eleição.

* Cá pra nós, é ao contrário do que muita
gente diz por aí, votos em branco ou nulo não
ajudam a invalidar uma eleição e nem vão para
o primeiro colocado no pleito.

* Cá pra nós, tanto os votos em branco
quantos os nulos não configuram votos váli-
dos e, por isso, não são contabilizados.

* Cá pra nós, é como se os votos não
fossem dados - como se o eleitor não tivesse
votado.

* Cá pra nós, no entanto, uma implica-
ção nas eleições de cidades nas quais não há
dois turnos, como é o caso de Varginha, pois,
não possui os mais de 200 mil eleitores.

* Cá pra nós, neste caso, quanto mais
votos brancos e nulos houver, menos votos
serão necessários para que um candidato ven-
ça a disputa, já que o critério é a obtenção de
50% mais 1 dos votos válidos para eleição do
prefeito.

* Cá pra nós, iii.. Dimas Fabiano vem ai.

* Cá pra nós, calma, gente, ele não é can-
didato a prefeito e muito menos a vereador em
Varginha.

* Cá pra nós, acontece que em sua atua-
ção como deputado federal, Dimas Fabiano
(PP) tem agora nova oportunidade de, além de
conseguir importantes recursos para Varginha
e região, poderá carriar recursos de emenda
parlamentar para a Saúde.

* Cá pra nós, esta oportunidade não é
pela atuação de Dimas, que mantém bons rela-
cionamentos no Congresso Nacional e no seu
partido, o PP, onde é Vice Presidente Nacio-
nal.

* Cá pra nós, o novo ministro da Saúde,
Ricardo Barros, é colega do deputado federal
no PP, e próximo de Dimas.

* Cá pra nós, Engenheiro de formação
e político de carreira, o novo ministro da
Saúde mostra-se incisivo: não haverá mais
dinheiro para a Saúde, e disse que se recu-
perar os R$ 5 bilhões cortados do orçamen-
to da pasta já será um vitória.
* Cá pra nós, mas, prometeu ouvir an-
tes de agir.
* Cá pra nós, assim, pediu aos parlamen-
tares que o ajudem a identificar falhas no sis-
tema de Saúde por todo o Brasil. A ordem é
enxugar gastos desnecessários e melhorar o
Sistema Único de Saúde.

* Cá pra nós, o mapeamento dos gastos
com a Saúde certamente afetará muitos petistas
e indicados do Partido que inflam as muitas
áreas da Saúde.

* Cá pra nós, certamente este mapea-
mento estará chegando a Varginha e ao Sul
de Minas, e estará aí a oportunidade do de-
putado Dimas Fabiano atuar já nesta área.
* Cá pra nós, mudando de cá prá lá,
sondagem do PT aponta Sergio Moro no
topo das intenções de voto para a Presidên-
cia. Petistas tomaram um susto ao abrir uma
pesquisa interna de intenção de voto para
o Planalto. Realizada na cidade de SP en-
tre o fim de maio e o início de junho, a
sondagem mostra Sergio Moro no topo da
lista de presidenciáveis, com 14%.
* Cá pra nós, Marina Silva aparece na
segunda posição com 12%, seguida por
Lula 11%, Geraldo Alckmin 10% e José
Serra 10%.
* Cá pra nós, até Michel Temer e
Eduardo Cunha também pontuam, mas es-
tão tecnicamente empatados, com 2% e 1%,
respectivamente. O ex-ministro Ciro Go-
mes tem 4%, e Jair Bolsonaro, 3%.

Propaganda na Internet e telemarketing
A propaganda eleitoral pela internet também
está liberada a partir de 16 de agosto. A re-
solução do TSE afirma que a livre manifes-
tação do pensamento do eleitor identificado
na internet somente é passível de limitação
quando ocorrer ofensa à honra de terceiros
ou divulgação de fatos sabidamente
inverídicos. É proibida a propaganda eleito-
ral paga na internet.
* Será possível fazer propaganda eleitoral
na internet em sites do candidato, do partido
ou coligação e por meio de mensagem ele-
trônica para endereços cadastrados gratuita-
mente pelo candidato, pelo partido ou coli-
gação. E também por meio de blogs, redes
sociais, sites de mensagens instantâneas e
assemelhados, cujo conteúdo seja gerado ou
editado por candidatos, partidos, coligações
ou de iniciativa de qualquer pessoa natural.
* Não é admitida a propaganda eleitoral pela
internet, ainda que gratuita, em sites de pes-
soas jurídicas, com ou sem fins lucrativos, e
em sites oficiais ou hospedados por órgãos
ou por entidades da administração pública
direta ou indireta da União, estados, Distrito
Federal e dos municípios.
* É livre a manifestação do pensamento, sen-
do proibido o anonimato na campanha elei-
toral na internet. A lei assegura o direito de
resposta, inclusive por outros meios de co-
municação interpessoal mediante mensagem
eletrônica.
* Sem prejuízo das sanções civis e crimi-
nais ao responsável, a Justiça Eleitoral po-
derá determinar, por solicitação do ofendi-
do, a retirada de publicações que contenham
agressões ou ataques a candidatos em sites
da internet, incluindo redes sociais. É proi-
bida a venda de cadastro de endereços ele-
trônicos.
* As mensagens eletrônicas enviadas por
candidato, partido ou coligação, por qualquer
meio, deverão conter mecanismo que permi-
ta ao destinatário se descadastrar, sendo o
remetente obrigado a providenciar a retira-
da do nome em 48 horas. As mensagens en-
caminhadas após esse prazo sujeitam os res-
ponsáveis à multa de R$ 100,00 por mensa-
gem.
* Quem fizer propaganda eleitoral na
internet, atribuindo de forma indevida sua
autoria a terceiro, inclusive candidato, par-
tido ou coligação, será punido com multa de
R$ 5 mil a R$ 30 mil, sem prejuízo das de-
mais sanções legais cabíveis.
* Está proibida a propaganda eleitoral via
telemarketing em qualquer horário.

Propaganda eleitoral 2016
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A Associação Médica de Varginha pro-
moveu o Seminário tendo como tema “A
Saúde e a Assistência Médica que Varginha
deve assegurar – Realidade, possibilidades
e necessidades”. O evento aconteceu no Au-
ditório da Associação Médica de Varginha,
dia 18/06 (sábado), das 8h30 às 13h00, ten-
do como público alvo a categoria Médica
de Varginha. Presenças, dentre outras, do
Presidente da AMV- Associação Médica de
Varginha, Dr. Alberto Severo de Paiva Fi-
lho, do Delegado Sindical do SinMed (Sin-
dicato dos Médicos de Varginha), Dr.
Adrian Nogueira Bueno, do Delegado Re-
gional do CRMMG., Dr. Luiz Henrique de
Souza Pinto, e do Vice-presidente da
AMMG (Associação Médica de Minas
Gerais), Dr. Gabriel de Almeida Silva
Junior.

O Seminário teve como objetivos co-
nhecer a realidade da Saúde e da Assistên-
cia Médica em Varginha, priorizando o Ser-
viço Público, bem como receber sugestões
e propostas para os avanços que a catego-
ria médica deseja e a população merece;
conhecer a realidade da UPA, do SAMU,
das epidemias, do Pronto Atendimento do
Hospital Bom Pastor, do Hospital Regio-
nal do Sul de Minas, dos PSFs e das espe-
cialidades; e ampliar o entrosamento pro-
fissional e o conhecimento da realidade da
Saúde no município de Varginha, em
sintonia com as lutas das entidades médi-
cas em defesa da Saúde.

Por fim, o seminário também teve como
objetivo fazer uma integração entre os pro-
fissionais médicos, mostrando o que real-
mente avançou, o que pode ser melhorado,
onde estão as falhas, e porque a população
ainda se encontra descontente com a saúde
em Varginha.

“Temos que agir e planejar para trazer-
mos aos cidadãos e aos médicos uma saú-
de com maior qualidade”, ressaltou Dr.
Alberto Severo em suas palavras.

A importância desse evento foi também
discutir a Saúde, a assistência Médica que
o povo de Varginha realmente deseja e
merece, no sentido de trazer mais e melho-
res informações para os profissionais mé-
dicos junto aos cidadãos e como se encon-
tra a Saúde em Varginha. Também mostrar
para um profissional médico como é que
está o trabalho do outro profissional médi-
co na especialidade dele, as dificuldades
que tem encontrado, e o que pode ser me-
lhorado.

O Brasil é hoje um dos países que me-
nos investe em Saúde e assistência Médi-
ca. Os recursos oriundos do Ministério da
Saúde são ínfimos. Além de serem parcos
os recursos, gasta-se mal na saúde pública.

É necessário, realmente, uma medicina
de qualidade, uma assistência médica de
qualidade, mas, que ela seja acessível à

Associação Médica de Varginha realiza o seminário “A Saúde
e a Assistência Médica que Varginha deve assegurar – Realidade,

possibilidades e necessidades” e o “Curso de Atualização em AIDS”

Aconteceu no Auditório da
Associação Médica de Varginha,
na sexta-feira, dia 24/06, das 9h
às 17h., o Curso de Atualização
em AIDS, ministrado pelo Dr.
Fernando Ferry, o maior especi-
alista do País, a convite do Dr.
Adrian Nogueira Bueno e da
Casa Amor e Vida. O curso teve
como público alvo em especial
os profissionais da área de Saú-
de. Ao final foi concedido o Cer-
tificado.

Em suas colocações, o Dr.
Fernando Ferry expressou ser
um prazer muito grande estar em
Varginha, especialmente na As-
sociação Médica de Varginha,
para ministrar esse curso, que é
um evento de educação continu-
ada. “A gente trabalha há vinte
anos com AIDS e temos, assim,
informações, e uma capacidade
de poder transmitir para as pes-
soas que estão aqui, principal-
mente pessoas muito novas em
lidar com pacientes portadores
de HIV, de capacitar essas pessoas para que
possam dar um atendimento mais digno
para esses pacientes. Estou trazendo infor-
mações, inovações, recomendações do Mi-
nistério da Saúde, para que a prática do
cuidado com a pessoa portadora do HIV
seja feita de maneira bem adequada”.

Disse mais, Dr. Fernando Ferry: “Es-
tou trazendo aula, informações, discussão
de casos clínicos, mostrando também o as-
pecto da sexualidade humana relacionada
a essa doença. Estamos fazendo esse Se-
minário, cujo foco principal é a AIDS, e
que está sendo muito proveitoso, muito
bom”.

Segundo Dr. Ferry, o Estado de Minas
Gerais tem 55 mil e 500 pacientes com
AIDS, e aqui em Varginha tem em torno
de 550 pacientes que fazem o tratamento.
E ressaltou: “Isso deve ser subestimado
porque é comum os pacientes, que sofrem
discriminação, serem tratados em outros
municípios; não querem ser tratados aqui
nas Unidades de Saúde de Varginha por-
que vai ter um conhecido lá, assim, eles
vão se tratar em outros municípios. Mas, o
número oficial aqui é de 550 pacientes.
Então, temos que trabalhar para que esse
número se mantenha estável anualmente”.

Por fim, disse: “Queremos que as pes-
soas sejam bem tratadas, que essas pesso-
as tenham uma vida produtiva, feliz junto
aos seus familiares, no seu trabalho, e pos-
sam desenvolver-se plenamente como qual-
quer pessoa que não tem o HIV”.

Sobre a vinda do Dr. Ferry a Varginha
pela segunda vez – “A minha vinda a
Varginha para este seminário foi a convite
do Dr. Adrian Nogueira Bueno, que foi da
minha turma na Faculdade. O Dr. Adrian
voltou ao Rio de Janeiro, fez mestrado lá,
e a gente entrou novamente em contato, co-
meçamos a conversar, e é a segunda vez
que estou vindo aqui a Varginha, na Asso-

população mais simples. O povo tem que
ter acesso aos avanços da tecnologia, aos
diagnósticos e tratamentos que foram al-
cançados em termos de sucesso no Brasil
como um todo. É sempre bom lembrar o
que está na Constituição: “a Saúde é direi-
to de todos e dever do Estado”, que todos
tenham acesso a uma saúde de qualidade.

PALESTRANTES: Dr. Matheus Don-
nard (Neurocirurgia), Dr. Alberto Severo
(Clínica Médica), Dr. Adrian Nogueira
(Ambulatório de Reumatologia na Rede
Pública), Dr. Demétrio Junqueira (Autori-
dade Sanitária da Superintendência Regi-
onal de Saúde), Dr. Luis Carlos (Infec-
tologista), Drª Rejane Tecia Rodrigues (Psi-
canalista e Articuladora da Rede de Saúde
Mental de Varginha), Dr. Thiago Breguez
(Cirurgia Cardiovascular do Hospital Re-
gional do Sul de Minas), Dr. Ernesto
Dendena (Oncologia e Cirurgia de Cabeça
e Pescoço), Dr. Carlos Alberto Braga (Ci-
rurgia Pediátrica), Dr. Gabriel Faria Cam-
pos (Clínico Geral do PSF do bairro de
Fátima), Dr. Cássio (Coordenador do
Cissul/Samu).

Curso de Atualização em AIDS ministrado pelo
Dr. Fernando Ferry

ciação Médica, o que está sendo, assim,
uma coisa muito boa poder contribuir aqui
com a Associação Médica e com o pessoal
de Varginha.

Dr. Fernando
Ferry – Professor de
Clínica Médica e
AIDS da Universi-
dade Federal do Es-
tado do Rio de Ja-
neiro – a UNIRIO, e

Coordenador do Programa de Mestrado em
AIDS e Epatites Virais do Hospital Uni-
versitário da Gaffrée & Guinle, que é o
Centro Nacional de Referência em trata-
mento de AIDS, no Rio de Janeiro.

Sobre o evento, comentou Dr. Adrian
Nogueira Bueno: “Essa atualização em
AIDS e Epatites Virais, nesse curso minis-
trado pelo Dr. Fernando Ferry, que é uma
das autoridades hoje em AIDS no Brasil, é
muito importante para o nosso Município,
para a nossa região, pois, agrega valores,
agrega conhecimentos aos profissionais da
área de Saúde, visto que a quantidade de
pessoas que vem surgindo e vem se conta-
minando com o vírus HIV estão aumentan-
do cada dia mais por falta de informação e
por falta mesmo de cuidados. Então esse
curso visa atualizar os profissionais da Saú-
de, trazendo uma atualização e posterior-
mente uma orientação a todas as pessoas
para evitar contaminação pelo vírus HIV e
consequentemente o desenvolvimento da
doença AIDS”.
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Antonio Carlos Arantes (PSDB) é um
dos autores do pedido de Audiência Públi-
ca, em Machado.

A reunião tem como objetivos debater
a cafeicultura no Estado e contribuir para a
elaboração e a execução de políticas públi-
cas na área.

O deputado Antônio Carlos Arantes é
um dos autores do requerimento. Para ele,
Minas Gerais tem no café um dos alicerces
da economia, produto que gera divisas e
recursos. “Todos conhecem a importância
do café no agronegócio Nacional. Graças à
Minas, o Brasil é o maior produtor de café
do mundo e precisamos marcar posição.
Nessa audiência pública vamos discutir,
entre outras coisas, as barreiras no cami-
nho dos produtores. Será uma reunião mui-
to importante”, justificou Arantes.

VALORIZANDO O CAFÉ
Defender os produtores e valorizar o

café sempre fez parte do trabalho de Antô-
nio Carlos Arantes. A pedido dele, o maior
produto de Minas, responsável por mais de
50% da exportação brasileira, teve seu va-
lor econômico e social reconhecido na
Assembleia Legislativa, quando o antigo
Salão de Chá passou a se chamar Salão do
Café de Minas.

Comissão de Agropecuária vai
debater situação do café na cidade de Machado

Deputado Emidinho Madeira
A Comissão de Agropecuária e Agroin-

dústria, da qual o deputado Emidinho Ma-
deira (PSB) é Vice-presidente, aprovou, na
terça-feira (12/07), requerimento para a re-
alização de audiência pública no municí-
pio de Machado para debater a cafeicultu-
ra no Estado de modo a contribuir para a
elaboração e execução de políticas públi-
cas para o setor.

De acordo com o requerimento dos par-
lamentares, Minas Gerais tem no café um
dos alicerces da economia.

O deputado Emidinho Madeira, presi-
dente da Frente Parlamentar em Defesa da
Cafeicultura, disse que é preciso cada vez
mais estreitar os laços entre o poder públi-
co e a classe produtora para criar alternati-
vas de fortalecimento do setor.

“A cafeicultura foi e continua sendo o
grande pilar da nossa economia e nosso
papel, como poder público, é abrir os ca-
nais de discussão. A Audiência Pública é
um importante instrumento onde todos os
envolvidos podem levar suas ideias e rei-
vindicações. Escolhemos o município de
Machado por ser uma das cidades referên-
cia na área cafeeira em todo o Estado”, disse
o deputado Emidinho Madeira.

Deputado Antonio Carlos Arantes

A audiência pública ainda não tem data para acontecer

O Atletismo da cidade de Varginha vem
se fortalecendo eficazmente na sua estru-
tura de base sob a coordenação da profes-
sora Erondina Leal Barbosa. Dessa forma,
a Secretaria Municipal de Esportes e Lazer
– Semel, busca, através do projeto de ini-
ciação ao atletismo, contribuir na forma-
ção das crianças e jovens envolvidos a par-
tir de dois focos: Técnico e Social. O téc-
nico, diz respeito à preparação dos jovens
para as competições municipais e regionais;
o social visa a preparação do jovem cida-
dão, que deve estar preparado para a vida
em sociedade.

E o atletismo é a modalidade que mais
se identifica com as necessidades de movi-
mento de crianças e jovens, pois, é um des-
porto extremamente democrático e sua prá-
tica está ao alcance de todos.

É importante destacar a função que o es-
porte possibilita como ferramenta educa-
cional e social, colaborando decisivamen-
te na formação de cidadãos íntegros e co-
laboradores, afastando crianças, adolescen-
tes e jovens das mazelas de nossa socieda-
de, oportunizando um caminho saudável e
de oportunidades, tornando-se uma grande
alternativa de solução para o problema de
exclusão social.

Neste sentido, a Semel está desenvol-
vendo a iniciação ao atletismo gratuito nos
seguintes locais e horários:
1- As segundas, quartas  e quintas-feiras:
no Estádio Municipal Melão - das 14h15
as 16h15;
2- Sexta-feira: no Estádio Municipal Me-
lão, das 07h15 às 09h15;
3- Terças e quintas-feiras: na Escola Esta-
dual Wladimir de Rezende Pinto/
Polivalente, das 17h30  às 18h30;
4- Sexta- feira: na Escola Municipal José
Camilo Tavares, das 14h30  às 16h30.

A prática é aberta para crianças e jovens
com idade entre 10 e 16 anos,  matricula-
dos e frequentes na rede de ensino Público
e Particular de Varginha.

Para atingir os objetivos propostos, além
da infra-estrutura básica oferecida pelo Mu-
nicípio para o treinamento esportivo, é ne-
cessário o incentivo aos estudos, bolsa-au-
xílio, alimentação, transporte, uniforme,
médico, dentista, fisioterapeuta e acompa-
nhamento psicológico. Dessa forma os res-
ponsáveis buscam investidores, patrocina-

Projeto Semel de atletismo para
crianças e jovens de Varginha

dores e parceiros interessados no investi-
mento social.

O Projeto conta com o patrocínio do
Maiolini Supermercados da Santa Cruz,
que fornece todos os dias o lanche para os
participantes no estádio Melão. Outra par-
ceria importante é da faculdade de educa-
ção física do Unis através da participação
de seus acadêmicos nas atividades práticas.
Viabilizar parcerias, oportunizar a inclusão,
ampliar condições de treinamentos, for-
mando equipes de nível e qualidade, que
bem representem a cidade de Varginha nos
eventos esportivos, é um desafio a ser ven-
cido. Por isto, conta-se com o apoio dos
empresários da nossa cidade.

(35)

3214-4647
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Nos dias 26, 27 e 28 e julho a Escola do
Legislativo de Varginha vai oferecer um curso
gratuito no Plenário da Câmara Municipal. O
tema será: “Cidade Cidadão e Cidadania”.
Palestrante e instrutor convidado, o conferen-
cista Motivacional, Psicoterapeuta e consultor
Willes S. Geaquinto, que irá instruir os parti-
cipantes, a partir das 19h, sobre as formas mais
adequadas para a boa participação cidadã.

O objetivo do curso é a busca em estimu-
lar a participação cidadã através do ensino de
conceitos, conteúdos e formas ideais de parti-
cipação, tendo como referência os Conselhos
de Direito e organizações similares.

Mais um curso oferecido pela Escola do Legislativo de Varginha

O palestrante, que também é Escritor,
Ativista Comunitário e Jornalista, passará aos
interessados um novo modo de repensar o mu-
nicípio a partir do exercício consciente da ci-
dadania, aliado à perspectiva do seu desenvol-
vimento sustentável e da sua humanização.

Inscrições até o dia 25 de julho pelo email:
escola.camaravarginha@gmail.com, ou pelo
telefone (35) 3219-4757 ou ainda na Recep-
ção da Câmara Municipal pouco antes do even-
to. No ato da inscrição é necessário informar
nome, cidade e telefone. Todos os participan-
tes terão direito ao certificado de participação.

Telefone-nos (35) 9.9989-6039
ou e-mail: minasdosul@minasdosul.com.br

O Plano de Manejo do Parque São Francis-
co foi aprovado por unanimidade em Audiên-
cia Pública durante reunião da Plenária do Con-
selho Municipal de Conservação e Defesa do
Meio Ambiente (Codema), aberta ao público,
que aconteceu na manhã da terça-feira, 12/07,
com palestra de apresentação do professor
Gumercindo Souza Lima, do Departamento de
Engenharia Florestal da Universidade Federal
de Viçosa, que elaborou o Plano, que agora
seguirá outros trâmites dentro da Prefeitura de
Varginha, dentre eles uma reunião da Secreta-
ria Municipal de Meio Ambiente com a Secre-
taria Municipal de Planejamento para posteri-
or encaminhamento ao Instituto Federal de Flo-
restas.

O Plano de Manejo foi colocado ao conhe-
cimento público através do site da Prefeitura
(www.varginha.mg.gov.br) e aprovado em au-
diência do Codema. Assim, já pode ser regis-
trado no Cadastro Nacional de Unidade de
Conservação Ambiental, o que, entre outros
benefícios, possibilitará receber o ICMS Eco-
lógico.

A Secretaria Municipal de Meio Ambiente

Plano de Manejo do
Parque São Francisco é aprovado pelo Codema

ressalta que receberá sugestões dentro dos pró-
ximos 15 dias.

Outra decisão relevante é que o Codema será
o Conselho Gestor do Parque São Francisco.
As sugestões poderão ser apresentadas no site
da Prefeitura de Varginha onde está
disponibilizado o Plano de Manejo.

De acordo com o Instituto Estadual de Flo-
restas (IEF), “o plano de manejo é um docu-
mento técnico fundamentado nos objetivos
gerais de uma unidade de conservação, esta-
belecendo o seu zoneamento e as normas que
definirão o uso da área e o manejo dos recur-
sos naturais, além da implantação de estrutu-
ras para gestão da unidade”.



1. O IPHAN-Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional, o IEPHA 
 Instituto Estadual do Patrimônio Histórico e Artístico e o CODEPAC  

Conselho Deliberativo  do Patrimônio Cultural, de forma sistêmica e 
integrada, fixaram normas e diretrizes rígidas, através de Leis e 
Decretos, para velamento, preservação e conservação do patrimônio 
cultural tombado. Tanto os órgãos acima como o Ministério Público do 
Patrimônio Cultural exigem da Fundação Cultural de Varginha que 
cumpra as tarefas e obrigações de velamento, preservação e 
conservação do patrimônio cultural pertencente ao Município, evitando 
o uso permanente, abusivo e sistemático do bem tombado, patrimônio 
cultural, tendo como exemplo emblemático o Theatro Municipal 
Capitólio. Logo, a interdição específica dos banheiros e camarins do 
Theatro Capitólio, para ampla revitalização deste espaço, é um ato de 
responsabilidade legal, ética e de respeito ao nosso patrimônio cultural 
mais expressivo e emblemático. É um ato de gestão responsável.  
 

2. A revitalização dos camarins e banheiros do Theatro Municipal Capitólio 
 última etapa do projeto de revitalização total do referido equipamento 

cultural  estava programada para ser realizada nos meses de janeiro/ 
fevereiro de 2016, contudo, os recursos necessários, provenientes do 
ICMS- Cultural (FUMPAC  Fundo Municipal do Patrimônio Cultural) 
somente estarão disponíveis a partir de 01 de agosto  de 2016. Os 
banheiros e camarins serão interditados nos meses de agosto e 
setembro do corrente exercício e as obras e serviços de revitalização  
inadiáveis  serão executados neste período. É importante ressaltar que 
os recursos para as obras e serviços de revitalização são provenientes 
do ICMS cultural, recursos gerados pelos projetos culturais qualificados 
executados pela Fundação Cultural. Os recursos do ICMS Cultural só 
podem ser aplicados no velamento, preservação e conservação do 
patrimônio cultural, como é o caso presente. Os interessados foram 
avisados com antecedência de que o Theatro Capitólio poderia ter as 
suas atividades suspensas nos meses de agosto/setembro. Infelizmente, 
existem pessoas que colocam os interesses pessoais acima do zelo pelo 
bem público, pelo patrimônio cultural, que deve merecer o respeito que 
a Lei lhe assegura. Isto, sem falar na torpe exploração política, injusta e 
improcedente quando a Fundação Cultural está simplesmente 
cumprindo a suas obrigações como gestora do Theatro Municipal 
Capitólio.  

 
Varginha, 15/07/2016 

 

 

Francisco Graça de Moura 

Diretor Superintendente 

Gestor Cultural do Município 
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NOTA DE ESCLARECIMENTO SOBRE A REFORMA DO THEATRO 

MUNICIPAL CAPITÓLIO 

Metade das propostas escolhidas duran-
te a Plenária Regional do Parlamento Jo-
vem que serão encaminhadas para a Ple-
nária Estadual foi formulada por partici-
pantes de Varginha, integrantes da Escola
do Legislativo Professor Dr. Mário Vani
Benfica. As propostas tratam de Mobilida-
de Urbana e serão levados aos deputados
da Assembleia Legislativa de Minas Ge-
rais.

A Plenária Regional foi realizada na
semana passada, no Auditório da Unifal/
Campus Varginha e reuniu cerca de 80 es-
tudantes do ensino médio, que são integran-
tes das Escolas do Legislativo do Polo Sul
de Minas III, compostos pelas cidades de
Varginha, Santana da Vargem, Três Cora-
ções e Três Pontas.

O evento ocorreu durante dois perío-
dos. Na parte da manhã, os adolescentes
formaram grupos de trabalho para discu-
tir, votar e aprovar propostas sobre o tema
deste ano que é Mobilidade Urbana.

Na parte da tarde, quando as propostas
já estavam discutidas e melhoradas, come-
çou a Plenária. Foram cerca de três horas
de debates para escolher, de forma partici-
pativa e democrática, as iniciativas que re-
presentarão o Polo Sul de Minas III.

Das seis propostas eleitas, três são de
Varginha, e as outras três são das demais
cidades que compõem o polo. Essas pro-
postas se juntarão às demais no evento es-
tadual, que será realizado em Belo Hori-
zonte, nos dias 24, 25 e 26 de agosto.

Também foram escolhidos os estudan-
tes que representarão seus municípios na
próxima etapa. Os representantes de
Varginha são: Marco Antônio Borges Cla-
ro, Luiz Fernando Machado Feliciano e
Israel Mateus Melo Oliveira.

Propostas de Varginha se destacam na
Plenária Regional do Parlamento Jovem

Nos dias 17 e 18 de agosto, a Fundação Procafé estará realizando a 14ª edição do
curso de Atualização ‘Manejo Tecnológico da Lavoura Cafeeira’. Nesta ocasião,
Varginha, será o ponto de encontro de muitos pesquisadores, técnicos, estudantes e
produtores para discussão sobre vários temas relacionados ao agronegócio café.

A programação, também disponível no site www.fundacaoprocafe.com.br , pre-
vê as palestras técnicas para os dois dias do evento.

Não perca! Participe você também!

Curso de Atualização
‘Manejo Tecnológico da Lavoura Cafeeira’
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O Registro Digital  é um novo procedimen-
to adotado pela Junta Comercial de Minas
Gerais que permite a abertura, alteração,
extinção e demais atos empresariais exclusi-
vamente pela internet. A palestra promovida
pela Jucemg no auditório do Unis, na noite de
terça-feira (19/07), foi justamente para tirar as
dúvidas e orientar os contadores sobre o novo
procedimento que está em  vigor desde 30 de
novembro de 2015, e oferece os serviços de
atos empresariais e escrituração contábil  pela
internet.

Com o serviço digitalizado, o empresário
poderá enviar a escrituração por meio de ar-
quivo PDF, para autenticação, de qualquer lu-
gar, a qualquer momento, sem precisar com-
parecer à Jucemg. O Registro Digital signifi-
ca, assim, mais modernidade, comodidade e
redução de custos para o empreendedor.

Para Luiz Carlos
Mangiapelo, super-
visor Regional da
Junta Comercial em
Varginha, o Regis-
tro Digital é um ins-
trumento facilita-
dor. “Nós somos uma unidade regional e tem
pessoas que viajam até 300 km para registrar
um documento;  agora poderão  fazer isso de
seus escritórios, de suas casas, sem a necessi-
dade de vir até aqui”.

Janilton Marcel da
Paiva, presidente do
Sindicato dos Contabi-
listas de Varginha, ex-
plica que trata-se de
uma grande evolução
para a classe contábil

e para os empresários. “A Junta Comercial está
alterando praticamente todo o método de tra-
balho de registro das empresas e isso vai faci-
litar para todos. ”

O Sindicato dos Contabilistas, representa-
do pelo presidente Janilton Paiva e pela secre-
tária Geral, Rosely Jesuína do Nascimento e
Santos, aproveitou a oportunidade e prestou
uma  homenagem a Ana Maria Resende pelos
36 anos de serviços prestados à Junta Comer-
cial de Varginha.  Ana Maria recebeu uma pla-
ca de homenagem e um buquê de flores.

As palestras  sobre o Registro Digital fo-
ram conduzidas  por Vinícius Mourão, Lucas
Souza e Franciene Alípio, da Junta Comercial
de Belo Horizonte.

O evento  reuniu cerca de 170 pessoas e  foi
realizado pela JUCEMG em parceria com o
Sindicato dos Contabilistas de Varginha –
SINDCONTVGA, Conselho Regional de Con-
tabilidade de Minas Gerais – CRC/MG, Fede-
ração dos Contabilistas de Minas Gerais –
FECON-MG, Delegacia Seccional do CRC/
MG em Varginha.

SINDCONT-VGA e JUCEMG
promovem palestra sobre

Registro Digital

Iniciou-se o prazo para a consolidação
dos parcelamentos previdenciários de dé-
bitos administrados pela Receita Federal e
pela PGFN. Os contribuintes podem incluir
respectivos débitos nos parcelamentos
previdenciários do último Refis (art. 2º da
Lei nº 12.996, de 2014).

Os procedimentos para a consolidação
dos parcelamentos deverão ser realizados
pelas pessoas físicas e jurídicas exclusiva-
mente nos sítios da Receita Federal ou da
PGFN na Interne até as 23h59min59s (ho-
rário de Brasília) do dia 29 de julho de 2016,
com a utilização de código de acesso ou
certificado digital do contribuinte.

Os contribuintes que fizeram opção so-
mente pelas modalidades não-
previdenciárias e que queiram também con-
solidar débitos previdenciários, poderão,
nesse mesmo período, indicar os débitos a
serem parcelados.

No procedimento de consolidação dos
parcelamentos, os contribuintes deverão in-
dicar: a) os débitos a serem incluídos em
cada modalidade, e também a faixa e o nú-
mero de prestações; b) os montantes dispo-
níveis de prejuízo fiscal e de base de cálcu-
lo negativa da CSLL que pretenda utilizar
nas modalidades a serem consolidadas.

Os procedimentos descritos acima tam-
bém se aplicam aos contribuintes que ade-
riram às modalidades de pagamento à vista
com utilização de créditos de prejuízo fis-
cal e de base de cálculo negativa da CSLL.

Para que a consolidação tenha efeito, o
contribuinte deverá liquidar todas as pres-
tações vencidas até o mês anterior ao da
consolidação e o eventual saldo devedor das
modalidades de pagamento à vista, até o dia
29 de julho de 2016.

Em se tratando de pessoa jurídica optante
com inscrição baixada no CNPJ por fusão,
incorporação ou cisão total, após a opção
pelas modalidades de pagamento ou
parcelamento, a consolidação será efetua-
da pela pessoa jurídica sucessora, ainda que
esta não seja optante, desde que esteja com
situação cadastral ativa perante o CNPJ.

Os procedimentos para a consolidação do
parcelamento estão descritos na Portaria
Conjunta RFB/PGFN nº 550, de 11 de abril
de 2016, bem como no Manual de Conso-
lidação, disponibilizado no sítio da Recei-
ta Federal na Internet.  (Fonte: site RFB (adapta-
do) 18.07.2016)

Inclusão dos
Débitos Previdenciários

no REFIS
Até as 23h59min59s (horário de

Brasília) do dia 29 de julho de 2016

PARAR DE ANUNCIAR
TAMBÉM GERA VENDAS.
MUITOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS

E EMPRESAS FORAM VENDIDOS
‘BARATINHO’ POR CAUSA DISSO.

HOMENAGEM  AO

?
* Respostas invertidas abaixo

?
?

?

Perguntas Corriqueiras
01 - Local de arquivar uma unha?
02 - Mulher que só vai, nunca volta?
03 - Atravessa o rio sem se molhar?
04 - Vento que a gente pode desviar?
05 - Quando o anão é tido como maior?
06 - Não é nada doce no reino das abelhas?
07 - Fácil de arranjar, difícil de terminar?
08 - Sete irmãos, cinco vão à feira, dois não?
09 - Xarope que a gente toma ao ficar nervoso?
10 - Trabalho que se começa de cima para baixo?

Perguntas Culturais
11 - Montanha de gelo no mar?
12 - Sistema montanhoso europeu?
13 - Lei que está contida no Tora?
14 - Publicano Levi, filho de Alfeu?
15 - Palavra que substitui o substantivo?
16 - Instrumento musical de João Gilberto?
17 - Sigla da Escola formadora de tenentes?
18 - Ato do avião levantar vôo no aeroporto?
19 - Principal atividade industrial do Ceará?
20 - Ave comum nas ceias natalinas brasileiras?

RESPOSTA - 1- Na letra U; 2- A Ida; 3- A
ponte; 4- Do ventilador; 5- Quando completa
21 anos; 6- O zangão; 7- Um problema; 8-
Os dias da semana; 9- Aquele “Agite antes
de usar”; 10- Furar um poço; 11- Iceberg;
12- Alpes; 13- Mosaica; 14- São Mateus; 15-
Pronome; 16- Violão; 17- AMAN; 18- De-
colagem; 19- Têxtil; 20- Peú.

SSSSSORRIAORRIAORRIAORRIAORRIA...............
MESMOMESMOMESMOMESMOMESMO     SEMSEMSEMSEMSEM     ESTESTESTESTESTARARARARAR     SENDOSENDOSENDOSENDOSENDO     FILMADOFILMADOFILMADOFILMADOFILMADO

24 a 30 JULHO 2016
Áries 21/3 a 20/4 - Pensar em você
é bom, mas ideia fixa é inconveni-
ente e afasta as pessoas.
Touro 21/4 a 20/5 - Prefira atitu-
des simples. Sua postura por ve-
zes dificulta a convivência.
Gêmeos 21/5 a 20/6 - Procure
vencer as dificuldades com mais
entusiasmo e bom humor.
Câncer 21/6 a 21/7 - Não deixe
as pessoas esperarem indefinida-
mente por suas decisões.
Leão 22/7 a 22/8 - Não tenha
medo de ser feliz. Pense apenas
o positivo. Dê valor em tudo.
Virgem 23/8 a 22/9 - Guarde seus
sentimentos para usar na hora de-
vida. Não se desgaste.
Libra 23/9 a 22/10 - Que seu lado
simpático e social sirva de veícu-
lo para novas conquistas.
Escorpião 23/10 a 21/11 - Defini-
tivamente os problemas da vida
não têm uma única solução.
Sagitário 22/11 a 21/12 - Dê tem-
po para que outras pessoas pos-
sam se manifestar e partilhar junto.
Capricórnio 22/12 a 21/01 - Bom
que saiba controlar o emocional
quando problemas são materiais.
Aquário 21/01 a 19/2 - Procure
não demonstrar frustração pelo
que esperava e não aconteceu.
Peixes 20/02 a 20/03 - Mais paci-
ente, você dará espaço às pessoas
para notarem a sua sinceridade.

Respondam:
* Por que os kamikazes usavam capacete?
* Deve-se usar agulhas esterilizadas para inje-
ção letal?
* Por que, neste mundo, até os zeros, para se-
rem algo, devem estar na direita?
* Para que serve o bolso em um pijama?
* Se nada gruda no teflon, como o fixaram nas
panelas?
* Por que os aviões não são fabricados com o
mesmo material usado nas suas caixas pretas?
* Como pode o Pato Donald ter sobrinhos, se
não tem irmãos?
* Por que o Pato Donald aparece enrolado numa
toalha, quando toma banho, se ele não usa cal-
ças?
* Por que, ao procurar o número de uma casa
em uma rua, abaixamos o volume do rádio do
carro?
* Por que as lojas, abertas 24 horas, possuem
portas?
Frases de efeito
* Entrou muda e saiu planta.
* No Havaí todas as sandálias são havaianas.
* A primeira Missa do Brasil foi o maior progra-
ma de índio.
* Mulher grávida reclama de barriga cheia.
* Os filósofos têm um problema para cada solu-
ção.
* Lixo - coisa que jogamos fora. Coisas - lixo
que guardamos.
* As fitas são virgens porque o gravador é
estéreo.
* Herói é o covarde que não teve tempo de fu-
gir.
* Pinte os cabelos de preto para encontro amo-
roso, e de branco para encontros de negócio.
* Relógio que atrasa não adianta.
* Nunca se deve bater num homem caído, a não
ser que você tenha certeza que ele não vai se
levantar.
* Nasci careca, pelado e sem dente. O que vier é
lucro.
* Se você acredita em reencarnação, me dê R$
1.000,00 e lhe pago na próxima.
* Um chato nunca perde o seu tempo; perde o
dos outros.
* Não brinque com fogo; ele não sabe brincar.
* Uma celebridade é alguém que trabalha duro
muito tempo para se tornar conhecida, e depois
passa a usar óculos escuros para não ser reco-
nhecida.
* Você está velho quando achar que todo mun-
do está morrendo cedo.
* Não há pior inimigo do que um falso amigo.
* Canela: dispositivo para achar móveis no es-
curo.
* Amigo é alguém que tem os mesmos inimigos
que você.
* A fé move montanhas. Os ecologistas são con-
tra.
* Ser canhoto é muito fácil; o difícil é ser direi-
to.
* Evite uma vida sedentária. Beba água.
* Quando não restar mais nenhuma opção, leia
o manual.
* Evite acidentes; faça de propósito.
* Quando era menor pensava que dinheiro era a
coisa mais importante do mundo. Hoje tenho cer-
teza.
* Você sabe que está ficando velho quando as
velas custam mais caro que o bolo.
* A primeira amnésia a gente nunca esquece.
* A vantagem de ter péssima memória é diver-
tir-se muitas vezes com a mesma coisa boa como
se fosse a primeira vez.
* Não existem ateus numa pane de avião.
* No avião o medo é passageiro.
Bom humor é tudo...
Sete horas da manhã, o marido entra em casa. A
mulher espera de pé, perto da porta.
- Chegando a esta hora, Superman?
- Desculpe, eu estava com clientes.
- E vocês discutiram a noite toda até às sete da
manhã, Superman?
- Tá certo. Nós fomos a um bar, até às três ho-
ras, para bebericar.
- Até as três, Superman? E o que aconteceu que
você só chegou agora, às sete, Superman?
- Eu... bem, é que depois nós fomos a uma boate
de streep-tease, mas eu só fiquei olhando. Eu
não percebi o tempo passar.
- Tá bem, Superman. Você só olhou. No que mais você quer que eu acredite, Superman?
- Nada... eu... espera aí, querida... por que é que você está me chamando o tempo tudo de Superman?
- Porque só o Superman usa a cueca por fora da calça!
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Minas Gerais registrou em maio deste ano,
durante a primeira etapa anual de vacinação
de bovinos e bubalinos contra a febre aftosa, a
imunização de 22.740.991 animais, o equiva-
lente a 97,49% do seu plantel. Este percentual
é ligeiramente superior ao registrado na etapa
de maio do ano passado, quando o Estado
contabilizou vacinação de 96,8% do rebanho.

Os resultados da etapa de maio foram con-
siderados satisfatórios pelo diretor-geral do
Instituto Mineiro de Agropecuária (IMA),
Marcílio de Sousa Magalhães, com o argumen-
to de que eles refletem o grau de conscienti-
zação e o compromisso dos produtores rurais
de Minas com a vacinação de seus rebanhos.

Em 2015 o Estado exportou cerca de 100
mil toneladas de carne bovina, com receita
equivalente a quase US$ 400 milhões, de acor-
do com dados do Ministério do Desenvolvi-
mento Indústria e Comércio Exterior (MDIC)
e da Secretaria de Estado de Agricultura Pecu-
ária e Abastecimento.

A vacinação contra a febre aftosa é obri-
gatória e deve ser  realizada duas vezes por
ano nas etapas de vacinação . Além da etapa
de maio, quando devem ser vacinados todos
os bovinos e bubalinos, independente da ida-
de, em novembro devem ser imunizados aque-
les com até dois anos de idade.

Estado registra índice de 97%
de comprovação da vacinação

do rebanho contra febre aftosa em maio

A Polícia Civil de Minas Gerais
(PCMG), em parceria com a Secretaria de
Estado de Planejamento e Gestão (Seplag),
vai disponibilizar a partir desta terça-feira
(19/7) a emissão do atestado de anteceden-
tes nos terminais de autoatendimento das
Unidades de Atendimento Integradas
(UAIs), pela internet e também pelo
aplicativo MG App, não sendo mais neces-
sária a emissão por meios físicos.

A medida, além de desonerar o Estado
dos gastos da emissão em papel, traz uma
série de benefícios aos cidadãos, como: a
facilidade para retirada do documento, a
inexistência de filas e burocracias, o custo
zero para a emissão, a comodidade e a ra-
pidez do processo.

Conforme destaca a diretora do Institu-
to de Identificação da Polícia Civil, dele-
gada Letícia Gamboge, o atestado emitido
via internet e pelos terminais tem valor ju-
rídico reconhecido da mesma forma. “O
cidadão pode, inclusive, após a emissão do
atestado, certificá-lo por meio do número
gerado pelo documento”, destaca.

A retirada presencial ainda ocorrerá,
contudo será apenas nos casos em que a
emissão não for possível nos canais virtu-

Minas Pecuária
O secretário de  Estado de Agricultura

Pecuária e Abastecimento, João Cruz Reis
Filho, também considerou positivos os re-
sultados da vacinação em maio, desempe-
nho que, argumenta, contribui para a
competitividade dos produtos da bovino-
cultura mineira tanto no mercado interno
como externo. O dirigente lembra que, nes-
se sentido,  está em andamento o Progra-
ma Minas Pecuária, iniciativa da Seapa
(Secretaria de Estado de Agricultura Pecu-
ária e Abastecimento), com ações voltadas
justamente para a valorização da cadeia
produtiva da bovinocultura de Minas.

Atestado de Antecedentes
passa a ser emitido nos

terminais de
autoatendimento das UAIs
Cidadão ganha com a inexistência de filas e
burocracias, custo zero para a emissão, além

da comodidade e a rapidez do processo
ais, quando então o requisitante irá receber
uma mensagem em tela para comparecer a
uma UAI, a um Posto de Identificação, ou
a uma delegacia de Polícia.

Como retirar
O atestado de antecedentes é um docu-

mento emitido pela PCMG, que informa a
existência ou não de registro criminal do
indivíduo. O documento apresenta a situa-
ção do cidadão requisitante no exato mo-
mento da solicitação.

Para retirar o documento, o cidadão
deve preencher o formulário pelo endere-
ço https://wwws.pc.mg.gov.br/atestado/ .
Em seguida, é necessário informar o nú-
mero da carteira de identidade, nome com-
pleto e data de nascimento. No mesmo en-
dereço, o requisitante também pode reali-
zar a conferência de autenticidade do do-
cumento.

Pelo aplicativo MG App, disponível
para os sistemas Android e iOS, o usuário
também pode acessar o mesmo formulário
por celular e dispositivos móveis e obter a
versão digital do documento.

O procedimento é o mesmo nos termi-
nais de autoatendimento das UAIs.

O Governo do Estado, por meio da Com-
panhia de Desenvolvimento Econômico de
Minas Gerais (Codemig) e da Secretaria de
Estado de Transportes e Obras Públicas
(Setop), está iniciando a implementação o
Projeto de Integração Regional de Minas
Gerais - Modal Aéreo (Pirma). O projeto visa
fomentar os negócios regionais, desenvolver
o turismo e facilitar o deslocamento de mo-
radores do interior a Belo Horizonte, permi-
tindo que tenham acesso rápido a eventos e
serviços disponíveis na capital.

Para Minas Gerais, que possui uma área
total de quase 600 mil quilômetros quadra-
dos, o investimento na regionalização por
meio do transporte aéreo é estratégico e in-
dispensável para atender à meta de redução
das desigualdades nos 17 territórios de de-
senvolvimento criados pelo Governo do Es-
tado.

Aeroportos - Segundo informações da
Agência Nacional de Aviação Civil, Minas
Gerais conta atualmente com 121 aeródromos
privados e 86 públicos. A administração, ma-
nutenção e exploração dos aeródromos pú-
blicos são atribuições da União.

Porém, a Setop vem trabalhando em pro-
cessos de delegação União–Estado, possibi-
litando investimentos do Governo Estadual
em reformas e melhorias, e posterior delega-
ção aos municípios ou empresas, para opera-
ção e manutenção.

A partir da segunda quinzena de
agosto os 12 municípios da

primeira fase do projeto - Curvelo,
Diamantina, Divinópolis, Juiz de

Fora, Muriaé, Patos de Minas,
Ponte Nova, São João del Rei,

Teófilo Otoni, Ubá, VARGINHA e
Viçosa - passarão a contar com

voos fretados para Belo Horizonte.
Essa iniciativa inédita responde às dire-

trizes estratégicas do plano de governo de
levar ações de desenvolvimento econômico
aos diversos territórios de Minas Gerais.

Governo de Minas Gerais cria projeto inédito
de integração aérea
Codemig e Setop promovem a
interligação de 12 municípios -

inclusive Varginha - com a Capital
Para tornar viável a interligação aérea do

interior com Belo Horizonte, a Codemig rea-
lizou pesquisa de mercado ouvindo 2.100
pessoas em 31 municípios, verificou a acei-
tação do emprego de aviões monomotores de
baixo custo operacional e assumiu o risco
econômico do empreendimento, afretando
aeronaves para o transporte não regular de
passageiros e cargas.

A vencedora da licitação pública na mo-
dalidade de Ata de Registro de Preços foi a
empresa Two Taxi Aéreo Ltda., que opera
desde 2001 aviões Cessna Grand Caravan
208 B, homologados atualmente pela Anac
para o transporte de nove passageiros.

Para a venda dos assentos de cada voo, a
Codemig licitou a operação de e-commerce.
Os vouchers poderão ser adquiridos por meio
de aplicativos para tablets e smartphones ou
pelo site www.voeminasgerais.com.br.

Na primeira fase do Pirma serão 60 voos
semanais ligando o interior à capital. Cada
voo cobrirá em média 200 km, terá duração
de 40 minutos e custará cerca de R$ 300,00
por passageiro. As rotas e frequências dos
voos foram definidas preferencialmente para
cidades não atendidas pela aviação regular,
tomando-se como referência a demanda de
passageiros em função do preço do voucher.

O presidente da Codemig, Marco Antô-
nio Castello Branco, destaca o papel de fo-
mento da economia através do modal aéreo.
“Nosso objetivo não é competir com a avia-
ção comercial tradicional, mas criar um mo-
delo sólido e viável para complementá-la,
usando empresas privadas e a infraestrutura
aeroportuária já instalada”, diz.

Segundo o secretário de Estado de Turis-
mo de Minas Gerais, Ricardo Faria, o Pirma
é de extrema importância para o incremento
das atrações turísticas de Minas Gerais.

 Segundo o secretário de Estado de Trans-
portes e Obras Públicas, Murilo Valadares, o
incremento de investimentos na infraestrutura
dos Aeroportos Regionais, tanto em instala-
ções físicas quanto em equipamentos, é ne-
cessário e requer ações imediatas.

Paulo Sérgio (foto) comunica que a Associ-
ação Milan de Esportes e Associação de Meno-
res de Varginha, fundada em 25 de julho de
1993, nesta cidade de Varginha, onde está
sediada, é uma sociedade civil, composta de nu-
mero ilimitado de sócios, sem distinção de na-
cionalidade, culto, raça e sexo, tendo por fina-
lidade proporcionar a difusão do civismo e cul-
tura física, principalmente o futebol, lembran-
do que ao longo desses 23 anos, a entidade já
desenvolveu a boa prática esportiva a  mais de
2.000 atletas que, se não deram bons craques,
formaram grande homem.

Neste período a Associação Milan conquis-
tou vários títulos como campeão do Amadorzão
em 1999, 3ª lugar na Copa TV Alterosa de
Futsal, e vários títulos pela categoria de base,
dentro de um trabalho sério e de caráter social.

Além de todo esse currículo, promoveu
amistosos de peso, como: Colo-Colo do Chile,
River Plate da Argentina, Escolinha do
Marcelinho Carioca, Escolinha do Zico, Vasco
da Gama, além da grande façanha, venceu o
Corinthians dentro do CT em Itaquera na cate-
goria Infantil em 2003.

Para 2016 o plano da diretoria será a busca
do título do “Amadorzão” 2016 que tem inicio
previsto para meados de agosto.

NOTA À IMPRENSA
ASSOCIAÇÃO MILAN

COMPLETA 23 ANOS DE MUITO
ESPORTE LAZER E
ENTRETENIMENTO

Para comemorar á data, a Associação Milan
promoverá um jogo na categoria titular no  pró-
ximo domingo, 24, contra a equipe do Roma.
Após o jogo a entidade promoverá um almoço,
em uma churrascaria da cidade para mais de 50
atletas, quando na oportunidade premiará alguns
atletas que vem se destacando no clube pelo bom
desenvolvimento esportivo.

Para manter todo este projeto, a entidade
conta com uma bolsa de contribuintes e sócios
contribuintes, promove eventos, além de con-
tar com alguns patrocínios importantes para
poder desenvolver o trabalho. O custo
operacional para manter todo o trabalho como
medicamentos, bolas, uniformes, lavanderia do
cube, equipe técnica e outros chega a 100 mil
reais nessa temporada 2016.



A Assembleia Legislativa quer incentivar os mineiros a participar da elaboração das leis e das políticas públicas do nosso estado. Os fóruns 
técnicos de educação e de cultura, que vão subsidiar os planos estaduais desses setores, foram bons exemplos de iniciativa parlamentar com 
ampla participação. Por meio de debates e propostas, os mineiros de todas as regiões deram sua contribuição. É dessa forma que a sociedade 
interfere nos projetos de lei que passam pelo Legislativo. Assembleia de Minas, cada vez mais o poder e a voz do cidadão.

A Assembleia de Minas ouve cada um
para fazer leis com a cara de todos.

Saiba mais em: www.almg.gov.br /assembleiademinas assembleiamg ALMG
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Registramos os aniversários, festejados nos sábados, 9 de julho, do Maurício - da Santos
Andirá, e 16 de julho, do Valdo, cada um proporcionando uma recepção aos amigos com

deliciosos churrascos, a quem cumprimentamos pelas respectivas datas natalícias.

João Vitor Karen e
Maurício

Fernando Willian Maurício Elcio Cafuringa
Naldo Samuel Xaropinho

Karen Maurício Neidimila Américo
Patiota Luiz Otávio e Gardino

Os anfitriões
Helen e Naldo

Karen Patrícia Helen
Naldo Alice Cláudia

Os anfitriões
Maurício e Karen

Flavio Renato Naldo Willian Elcio

Thiago Julinho Elcio Naldo Doce
Samuel Fernando Maurício Renato

Naldo Roberta Patrícia Worner
Maurício Alexandre Karen Elcio

Neidimila Américo
Luiz Otávio

> Cordete Paulo (35) 9989-6039  E-mail: cordete@bol.com.br
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De
no

Celso Avila Prado - Aos Amigos, desejo um feliz dia dos
amigos!  A amizade é como a natureza, deve ser renovada

diariamente, mesmo que a distancia diga não!
@delegadocelsoavila pré-candidato a Vereador em Varginha

“Muito bom ter sua amizade e consideração, o que já
demonstrou pela sua confiança em mim depositada”

Cordete Paulo de Oliveira


